
親学会第４回理事会報告 

１ 日 時 

  令和４年２月２５日（金）１８時３０分から１９時２０分 

２ 場 所 

  リモート（ZOOM）での開催  

３ 内 容 

 (1) 会長あいさつ 

  ・オンラインになったけどできてよかった。この形式に少し慣れてきた。学校には，

ウイルスをはじめ様々なことに対応していただき，感謝している。 

 (2) 学校長あいさつ 

  ・ウイルスへの対応は，今が一番の山場になっている。 

  ・卒業式，３年生が１クラスでも学級閉鎖になった場合は延期する。 

 (3) 生徒の様子（３学年，２学年，１学年） 

 (4) 議事 

  ○ 今年度の活動報告 

   ・三役 ウイルスの影響で思うように活動はできなかった。その中でも，何回かプ

ロジェクトを実施できた。参加していただいた方，ありがとうございました。 

・３学年委員会 進路説明会を行った。 

・２学年委員会 11月に修学旅行の説明会を行った。その後１月に県内への変更

の説明会を行った。 

・３学年委員会 修学旅行の業者選定の会を行った。 

・生活指導部 白山祭りの巡視を６日間３交代で行った。 

・文化教養部 たより「からたち」を２回発行した。 

・保健体育部 体育祭前のグラウンド除草作業を行った。 

  ○ 親学会の会則変更について 

   ・時代の変化もあり，必要・必要でない活動，役員の選出の仕方など，改革が求め

られている。これを整理するために，プロジェクト型の活動・組織に変更する。 

   ・三役はこれまで同様に選出をし，新たに各学年１人以上で４～６人の幹事を選出

する。ここでプロジェクトを企画・提案し，それを進めるプロジェクト委員をそ

の都度募集する。 

     →質問：もし人が集まらなかったら？ 

      回答：人が集まらない活動は，そもそもやる必要がないものだと考える。そ

うならないように，幹事とプロジェクト委員で考えていきたい。 

 (5) その他 

   ・地域教育コーディネーターの高橋さんより，今年度で退任する意向と感謝が伝え

られる。 

   ・須田会長より，来年度の新三役の選定の方向について話があった。 

会長：山本さん（新３年），副会長：曽我さん（新３年），鈴木さん（新１年） 

 (6) 副会長あいさつ 

   ・桑原さん：ウイルスの影響で何もできなかった。懇親会もできずに残念だ。 

   ・曽我さん：リモートも含めて新しいことに挑戦したなかなか貴重な経験だった。 

４ 参加者（７人＋教職員） 

 三役    須田さん 曽我さん 桑原さん   １学年委員 伊藤さん 

 ２学年委員 原さん 野田さん   生活指導部 能勢山さん 
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